

# WARTA

## Rektor Lantik Pengurus Ormawa Tahun 2023

Achmad Sarjono - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

May 30, 2023 - 20:50



*Rektor Universitas Airlangga Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak saat memberikan sambutan pelantikan ormawa. (Foto: Istimewa)*

SURABAYA – Rektor Universitas Airlangga Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak kembali lantik pengurus organisasi kemahasiswaan. Kegiatan itu berlangsung dalam Pelantikan Pengurus Organisasi Kemahasiswaan Masa Bakti 2023. Acara tersebut berlangsung di Hall Kantor Manajemen Kampus MERR-C UNAIR pada

Selasa (30/5/2023).

Dalam kesempatan tersebut Prof Nasih Prof Nasih membuka sambutan dengan menegaskan kesiapan semua pengurus. Terlebih kesiapan untuk menjalankan roda organisasi kemahasiswaan selama satu tahun ke depan.

Tidak hanya itu, Prof Nasih juga mengajak semua pengurus untuk berdoa agar bisa menjalankan organisasi dengan baik dan amanah. Selain itu, Prof Nasih juga mengapresiasi semua pengurus yang sudah menjalankan organisasi di masa bakti sebelumnya.

“Kepada pengurus yang akan datang terus semangat untuk berkontribusi membawa dampak baik di skala lokal, nasional, dan global. Untuk pengurus yang lama, kami ucapkan terima kasih atas dedikasi selama satu tahun ini,” ujarnya.

Guru Besar FEB UNAIR itu juga mengingatkan bahwa dalam menjalankan amanah bukanlah suatu hal yang mudah. Untuk itu, Prof Nasih mengajak agar semua kembali menata niat.

“Tanpa niat yang bagus dan hati yang lurus, rasanya sulit bisa menjalankan organisasi dengan positif dan berdampak signifikan di kemudian hari. Sekali lagi ini adalah bentuk pengabdian dan merupakan hal yang luar biasa,” tandasnya.

Pada akhir Prof Nasih juga menekankan agar pengurus Ormawa untuk menatap ke depan. Mengingat tantangan ke depan sangat berbeda dengan yang lalu. “Kami mengajak semua pengurus untuk memberikan dampak yang nyata dan lebih luas. Boleh sesekali menengok ke belakang, tapi harus menatap masa depan dengan optimis,” pungkasnya.

Penulis: Nuri Hermawan